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D’abord,  en  tant  que  Juif,  je  ne  vois  pas  en  quoi  les
populations musulmanes en France seraient mes concitoyens.
En  1962,  j’ai  quitté  l’Algérie,  un  pays  qui  devenait
islamique, pour la France, un pays, sauf erreur de ma part,
européen à culture de base judéo-chrétienne.
En 1962, ma mère refusait même catégoriquement d’avoir affaire
à un policier arabe.
Je n’ai donc pas voulu vivre dans un pays musulman, je n’ai
donc pas voulu vivre au milieu des musulmans et n’ai pas
choisi l’islamisation qui est actuellement imposée en France.
Je ne vois donc pas à quel titre je devrais considérer les
musulmans que je n’ai pas choisis comme étant mes concitoyens.

En 2015, parce que j’avais refusé d’avoir affaire à un médecin
musulman,  pour  des  raisons  parfaitement  objectives,  à
l’Hôpital Cochin à Paris, l’on me l’a fait payer en me faisant
attendre 4 mois de plus pour consulter un spécialiste non
musulman.

Je suis certes, comme de nombreux Juifs, sur la voie du départ
de France, mais si quelqu’un a une réponse à cette question,

https://resistancerepublicaine.com/2017/01/06/je-nai-pas-quitte-lalgerie-en-1962-pour-me-retrouver-dans-une-france-musulmane/
https://resistancerepublicaine.com/2017/01/06/je-nai-pas-quitte-lalgerie-en-1962-pour-me-retrouver-dans-une-france-musulmane/
https://resistancerepublicaine.com/2017/01/06/je-nai-pas-quitte-lalgerie-en-1962-pour-me-retrouver-dans-une-france-musulmane/


qu’il n’hésite pas à la fournir.

A quel titre devrions-nous vivre dans un pays musulman ?
De toute manière, quand il n’y aura plus de Juifs en France,
les  antisémites  arabes  devront  trouver  d’autres  boucs
émissaires  pour  défouler  leur  haine.

Chez les Juifs nous avons toujours considéré que les mêmes
causes  produisant  les  mêmes  effets,  l’Histoire  se  répète
continuellement.

Si l’on se fonde sur le modèle de l’Espagne médiévale, il y
aura guerre entre chrétiens et musulmans en France.

Il n’y a qu’à relire le Kuzari, écrit par le Séfarade Yéhouda
Halevi au 11ième siècle pour le comprendre.

Pourra-t-on alors parler de guerre civile quand le chrétien ne
considère pas le musulman comme étant son concitoyen puisque
le musulman qui suit les prescriptions coraniques ne considère
pas le juif comme son concitoyen ?

De guerre de reconquête du territoire contre un envahisseur?

Ou de guerre de libération contre un colonisateur?

Comment  peut-on  objectivement  qualifier  les  populations
musulmanes qui entrent en France actuellement?

Des immigrés?
Des migrants?
Des envahisseurs?
Ou des colonisateurs?


